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INDICAÇÃO Nº 465 /2021 
 
 

Indicamos à Mesa, observadas as formalidades regimentais, que seja 

encaminhado ofício ao Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, solicitando de Sua 

Excelência, entendimentos junto à Secretaria Municipal Competente, verificar a 

possibilidade da Construção de uma Pista de Pump Track na melhor área pública cabível e 

com maior viabilidade técnica. 

JUSTIFICATIVA 

O Pump Track é um estilo de pista em circuito com “lombadas” ou “rollers”, 

que propiciam sensações diferentes aos praticantes de ciclismo, devido às ondulações. 

Essas pistas vêm crescendo em parques públicos e condomínios de todo o mundo. Todo 

este sucesso pode ser facilmente explicado. Um formato simples e seguro de pista onde 

crianças e jovens encontram uma forma legal e divertida de praticar esporte. 

Para os praticantes, é um espaço de atividade esportiva inteligente e 

diferente dos outros. Pode ser usado individualmente por vários tipos de bicicletas, ele 

promove a coordenação motora, resistência, interação social entre as diferentes faixas 

etárias, classes sociais e tribos esportivas. Na prática, é muito divertido para adultos e 

crianças de qualquer idade, porte físico e nível técnico. 

Recebemos em nosso gabinete a demanda de alguns membros do 

Mountain Bike Jaguariúna onde eles sugeriram a implantação da pista de pump track no 

Bairro Floresta, na praça na entrada do bairro, cujo endereço é Rua Mario B Massoti, sem 

número. Segundo eles, hoje é um espaço vazio e aparentemente sem utilidade, assim 

podendo estimular crianças e adolescentes e adultos da cidade a praticar as modalidades 

esportivas de forma segura, já que não há alto tráfego de veículos neste local. “A finalidade 

é incentivar todos a pedalar e se identificar com as vertentes do ciclismo – mountain bike, a 

partir dos 3 anos de idade, quando a criança tem contato com a primeira bicicleta já pode 

usar a pista, que não possui restrições de idade. 

Além de beneficiar os munícipes Jaguariunenses praticantes dessa 

modalidade esportiva, é sabido como a mesma tem crescido no mundo todo, muitas 

pessoas têm vindo ao interior aos finais de semana para descansar e curtir com a família 

esta atividade, portanto uma pista de pump track também pode fomentar o turismo em 

nossa cidade, principalmente quando houver competições em nessa pista, trazendo turista 

de toda a região para consumirem no município. 
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Seguem algumas fotos de algumas pistas: 

 

 

A Equipe Mountain Bike contribuiu realizando algumas pesquisas para 

mitigar os materiais para a construção da Pista de Pump Track, segue então: 

- 50 a 70 caminhões de terra; 

- 6 a 8 pessoas para trabalhar; 

- 5 a 9 caminhões pipa durante a construção; 

- retroescavadeira com operador; 

- mini escavadeira;  

- máquina compactadora de solo manual; 

- 5 sacos de cal para demarcação da pista; 

- 100 metros de sarrafo de madeira barata;  

- 3 rolos de Linha de Pedreiro. 
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Nosso gabinete visando contribuir com esta ação realizou algumas 

pesquisas para encontrarmos cidades que estão investindo neste esporte, a Prefeitura de 

Santos/SP, São Paulo/SP e Curitiba/PR conforme links abaixo:  

 

https://www.santos.sp.gov.br/?q=noticia/novo-parque-publico-em-santos-

desenvolvera-atividades-de-cinco-modalidades-olimpicas 

https://www.prefeitura.sp.gov.br/cidade/secretarias/esportes/noticias/?p=31

2246 

https://tribunapr.uol.com.br/noticias/curitiba-regiao/cajuru-nunca-mais-sera-

o-mesmo-promete-greca-ao-inaugurar-pista-de-esporte-olimpico-em-curitiba/ 

 

Diante destas disposições como representante do povo, peço o apoio da 

Prefeitura de Jaguariúna para atender aos anseios dos esportistas de nossa cidade. 

Gabinete do Vereador E. M. P do Município de Jaguariúna, 20 de 

Setembro de 2021. 

a. VEREADOR ERIVELTON MARCOS PROÊNCIO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária realizada em 28 de setembro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 29 de setembro de 2021. 

 
 
 

VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Presidente 
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